

m
**Harán Rehabilitación
De La Habana Vieja**

Julio 7/56
En un cambio de impresiones sostenido entre el Presidente de la República, general Batista y el ministro de Obras Públicas, arquitecto Nicolás Arroyo, se trató sobre la rehabilitación de la Habana Vieja, empeño urbanístico de extraordinaria trascendencia económica, que necesariamente implica la conservación y restauración de diversos monumentos y edificios artísticos e históricos.

También fué tema de esta entrevista las futuras actividades del Palacio de Bellas Artes y, particularmente, la celebración del primer aniversario de la fundación del Instituto Nacional de Cultura el día 18 del presente mes.

M, Julio 7/56



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA